

«Wo kämen wir hin, wenn alle sagen,  
wo kämen wir hin und keiner ginge  
um zu sehen wohin wir kämen,  
wenn wir gingen.»

Kurt Marti

Unser Mämi, Mutti, Urgrossmutter, hat uns an Allerheiligen verlassen. Wir sind sehr traurig.

# Suzanne Wirth-Jahn

25. März 1929 bis 1. November 2020

Eleganz und Stil, Würde und Wille, Witz und Humor prägten ihren liebevollen Charakter.

Wir vermissen Dich sehr.

Annemarie Wirth  
Kinder und Grosskinder  
Liselotte Wirth und Martin Schnöller  
Urs Wirth und Kinder

Wir danken dem Pflegepersonal der Senevita in Muri für ihre aufopfernde Pflege, Herrn Dr. Peter Näf für seine langjährige, liebevolle Betreuung und allen Menschen, die unserer Mutter ein liebevolles Andenken bewahren.